



IDN/ANTARA

### JALAN TOL FUNSIONAL SOLO-YOGYAKARTA SIAP DIGUNAKAN

Rombongan PT Jogjasolo Marga Makmur melintasi jalur fungsional Jalan Tol Solo-Yogyakarta di Banyudono, Boyolali, Jawa Tengah, Kamis (13/4). PT Jogjasolo Marga Makmur (JMM) memastikan kesiapan jalan tol fungsional Solo-Yogyakarta sepanjang enam kilometer itu dapat digunakan untuk arus mudik Lebaran 2023 pada tanggal 15-24 April 2023 pada pukul 06.00 WIB-17.00 WIB untuk kendaraan golongan satu.

### DUA KEPALA DESA SUDAH DITEGUR

## Kades di Kab. Tangerang Dilarang Minta THR ke Pelaku Usaha

Berdasarkan Surat Edaran dari Komisi Pemberantasan Korupsi Republik Indonesia Nomor 13 Tahun 2021 tentang Pencegahan Korupsi dan Pengendalian Gratifikasi Terkait Hari Raya. Permintaan dana, hadiah sebagai THR, atau dengan sebutan lain, merupakan perbuatan yang dilarang dan dapat berimplikasi pada tindak pidana korupsi.

**TANGERANG (IM)-** Para kepala desa (kades) dan jajaran se-Kabupaten Tangerang, Banten, dilarang meminta tunjangan hari raya (THR) menjelang Lebaran Idul Fitri 2023. Imbauan itu datang dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa (DPMPD) Kabupaten Tangerang.

“Kami imbau kepada kepala desa beserta jajarannya agar tidak meminta THR kepada pihak-pihak tertentu karena itu merupakan tindakan yang dilarang,” ujar Kepala PMPD Kabupaten Tangerang, Yayat Rohiman di Kabupaten Tangerang, Banten, Kamis (13/4).

Menurut dia, aturan itu berdasarkan Surat Edaran

dari Komisi Pemberantasan Korupsi Republik Indonesia (KPK) Nomor 13 Tahun 2021 tentang Pencegahan Korupsi dan Pengendalian Gratifikasi Terkait Hari Raya. Permintaan dana, hadiah sebagai THR, atau dengan sebutan lain, merupakan perbuatan yang dilarang dan dapat berimplikasi pada tindak pidana korupsi.

Pemerintah Kabupaten Tangerang juga telah menegur dua kepala desa yang diketahui meminta Tunjangan Hari Raya (THR) ke sejumlah pihak menjelang Lebaran 2023. “Kedua kepala desa sudah ditegur via surat oleh camatnya masing-masing,” ujar Kepala Dinas Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa (DPMPD) Kabupaten Tangerang, Yayat Rohiman, Kamis (13/4).

Berdasarkan laporan yang diterima DPMPD Kabupaten

Tangerang, ada dua kepala desa yang dilaporkan meminta THR yaitu di Desa Sentul Kecamatan Balaraja dan Desa Pasir Bolang Tigaraksa.

“Setelah pengecekan, sudah ada pembatalan surat oleh kedua kadesnya,” kata Yayat. Yayat menegaskan, Pemerintah Kabupaten Tangerang melarang seluruh kepala desa di wilayah itu meminta THR atau pungutan liar (pungli) sejenis kepada pihak mana pun pada Lebaran tahun ini.

Menurut Yayat, pejabat atau pihak desa yang meminta THR dapat berimplikasi pada tindak pidana korupsi. “Permintaan dana, hadiah sebagai THR, atau dengan sebutan lain, merupakan perbuatan yang dilarang dan berimplikasi pada tindak pidana korupsi,” ujarnya.

Yayat menegaskan, pungli atau permintaan THR dianggap sebagai pelanggaran hukum. “Kami imbau kepada Kepala Desa beserta jajarannya agar tidak meminta THR kepada pihak-pihak tertentu karena itu merupakan tindakan yang dilarang,” kata Yayat. Larangan tersebut diberlakukan berdasarkan Surat Edaran dari Komisi Pemberantasan Korupsi Republik Indonesia (KPK RI) Nomor 13 Tahun 2021 tentang pencegahan korupsi dan pengendalian gratifikasi terkait Hari Raya.

Yayat menambahkan, jika kepala desa maupun jajarannya terbukti meminta THR kepada pelaku usaha, pihaknya akan menyerahkan sanksinya kepada lembaga yang mempunyai kewenangan. “Sanksinya nanti menjadi ranah APIP (Aparat pengawasan Internal Pemerintah) Inspektorat selaku auditor pengawas,” kata Yayat. ● pp

## Kasus Covid-19 di Jakarta Naik, Banten Diwarning Kemenkes

**SERANG (IM)-** Kasus Covid-19 di DKI Jakarta mengalami kenaikan belakangan ini, meskipun gejalanya cukup ringan. Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Banten, dr Ati Pramudji Hastuti mengungkapkan, kasus Covid-19 di Banten standar seperti beberapa bulan ini.

“Hanya saja kita sudah diwarning oleh Kemenkes agar kegiatan pengendalian Covid tidak boleh diabaikan,” ujar Ati, Kamis (13/4). Apalagi saat cuti bersama Idul Fitri sekarang ini yang mengharuskan dilakukan pengendalian dari penularan Covid-19 yang harus segera diputuskan.

Oleh karenanya saat hari libur, Ati mengaku pihaknya akan membuka posko saat arus mudik di antaranya pemberian layanan vaksinasi Co-

vid-19. Selain itu, pihaknya juga akan melakukan acak rapid anti gen untuk menghindari terjadi penularan jika ada orang menderita Covid-19.

Tak hanya itu, lanjut Ati, di posko pada lokasi pariwisata akan dilakukan anti gen dan juga vaksinasi Covid-19. “Dan terpenting saat ini seluruh kabupaten/kota meningkatkan surveilans epidemiologi aktif untuk mencari dan menurukan ketika ada gejala kita cepat periksa, segera selesaikan isolasi untuk memutuskan rantai penularan,” ujarnya.

Sedangkan untuk kondisi rumah sakit di Banten, mantan Direktur Utama RSUD Kota Tangerang ini mengaku tidak ada pasien Covid-19 yang dirawat. ● pra

## Gudang Diduga Tempat Penyimpanan Oli Ilegal di Pinang Digeruduk Kemendag

**TANGERANG (IM)-** Petugas Kementerian Perdagangan (Kemendag) menggeruduk sebuah gudang yang diduga jadi tempat penyimpanan oli ilegal di Gang Ambon Blok C, Kelurahan Nerogtog, Kecamatan Pinang, Kota Tangerang, pada Rabu (12/4) malam.

Di lokasi, terpantau sejumlah orang mengenakan kemeja putih terlihat mondar-mandir di dalam kawasan gudang. Sementara di luar gudang, tampak beberapa petugas sedang mendata beberapa kotak atau kardus yang diduga merupakan wadah botol berisi oli. Ada juga kendaraan petugas keluar masuk gudang yang tak dipasangi papan nama perusahaan. Sampai pukul 23.20 WIB, para petugas berada di lokasi.

Seorang petugas yang mengaku dari Kemendag saat ditanya wartawan enggan membeberkan lebih detail terkait gu-

dang tersebut. Namun mereka membenarkan tengah melakukan pengawasan adanya dugaan oli ilegal. “Belum lah, masih prematur. Kita masih dalam pengawasan. (Benar) Oli, terlalu prematur, tidak bisa sekarang. Saya kasih tau kan, oli,” kata pria berkemeja putih yang keberatan disebutkan namanya.

Ketika ditanya apakah gudang itu dijadikan sebagai tempat produksi oli, ia hanya menjawab sebagai tempat penyimpanan. Pihaknya tengah melakukan pendalaman. “(Sebagai tempat) Penyimpanan. Ini (baru) permulaan. Tunggalah, ini baru datang,” ujarnya.

Sebelum meninggalkan lokasi, petugas mengaku hanya mengamankan dua botol oli yang diduga ilegal untuk dilakukan pengujian. “Sampel saja, satu dua biji saja. Saya sudah bilang ya, kita dari Kemendag, (kedatangannya terkait) oli,” tutupnya. ● pp

### OKNUM ANGGOTA DPRD KAB. BOGOR JADI TERLAPOR

## Rudy Susmanto: Kami Tak Intervensi

**GUNUNG SINDUR (IM)-**Rudy Susmanto mengaku tak bakal menghalangi Sat Reskrim Polres Bogor yang sedang melakukan penyelidikan terhadap terlapor EK, salah satu anggota DPRD Kabupaten Bogor.

Rudy Susmanto selaku Ketua DPRD Kabupaten Bogor mempersiapkan penyelidikan dan pemeriksaan sesuai dengan norma-norma hukum yang berlaku.

“Saya sudah mendengar kabar itu. Tahapan di kepolisian. Saya menghormatinya dan saya tak akan mengintervensi hukum,” kata Rudy Susmanto kepada wartawan, Rabu (12/4).

Politisi Partai Gerindra meyakini kalau EK berbuat benar maka akan tetap benar, dan walaupun salah tentunya proses hukum tetap berjalan.

“Ini persoalan oknum anggota dewan secara pribadi dan bukan ketika ia sedang menjalankan tugasnya sebagai wakil rakyat. Pemanggilan kepolisian ini tidak meng-

ganggu kinerja 54 pimpinan dan anggota dewan lainnya,” ungkapnya.

Sebelumnya, Ketua Badan Kehormatan Dewan (BKD) DPRD Usep Supratman menuturkan sudah memanggil koleganya yaitu EK.

Hal itu karena EK tergelincir permasalahan hukum, terkait dugaan tindakan pidana penipuan dan atau penggelapan dan atau pemalsuan.

“Saya sudah memanggil EK atas permasalahan hukumnya, dan saya menilai ini merupakan permasalahan pribadi dan bukan tugas pokok fungsi (tupoksi) sebagai anggota legislatif,” ucap Usep Supratman.

Usep Supratman menjelaskan EK belum akan dirotasi melalui skema Pergantian Antar Waktu (PAW), oleh calon legislatif yang berada di bawah raih kursi terbanyak di daerah pemilihannya pada pemilihan legislatif DPRD Kabupaten Bogor pada Tahun 2019 lalu. “Belum ada rencana di PAW. Kalau itu menunggu

keputusan inkracht pengadilan,” jelas pria yang juga Sekretaris DPP PPP Kabupaten Bogor ini.

Informasi yang dihimpun Inilah Koran, EK dilaporkan ke kepolisian Polres Bogor dengan nomor : LP/B/2327/XII/2022/JBR/RES BOGOR pertanggal 19 Desember 2022.

Perkara yang ditangani Sat Reskrim Polres Bogor ini sudah naik dari tahap sebelumnya penyelidikan menjadi penyidikan sejak 27 Maret 2023 lalu.

EK diancam dengan pasal 378, 372 dan atau 263 KUHP diketahui telah menerima pembayaran jual beli empat bidang tanah, di Desa Cibonung, Gunung Sindur dengan nilai Rp 1.787.750.000 dari perwakilan pihak perusahaan PT JP.

Sementara, empat orang pemilik empat bidang yang dijual EK tidak merasa menerima uang penjualan tanahnya, hingga legislator PPP tersebut menjadi pihak terlapor di Sat Reskrim Polres Bogor. ● jay/gio

## 105 Ribu Pemudik Padati Bandara International Soekarno Hatta

**TANGERANG (IM)-** Sembilan hari jelang Hari Raya Idul Fitri, Bandara International Soekarno Hatta dipadati penumpang. Para pengguna jasa penerbangan umumnya pemudik yang akan pulang ke kampung halaman.

Pengelola Bandara International Soekarno Hatta, Tangerang mencatat tren peningkatan jumlah penumpang sudah mulai terjadi, hal ini terlihat dari pergerakan jumlah penumpang perlahan terus meningkat yang mencapai 105.658 ribu orang, jumlah ini naik 5% dari hari kemarin sebelumnya mencapai 101 ribu orang, sedangkan

Suasana Terminal 1 Bandara Soetta terlihat dipadati sejak Kamis pagi, antrean penumpang sudah mulai terlihat sejak pemeriksaan dokumen dipintu masuk keberangkatan, pengguna moda transportasi udara kebanyakan pemudik yang akan pulang ke kampung halaman, penumpang masih didominasi mahasiswa, pelajar dan kelompok keluarga yang pulang lebih awal sebelum mendekati lebaran.

Namun begitu tujuan favorit penumpang masih didominasi lima kota besar, di antaranya Medan, Bali, Surabaya, Makassar, dan Balikpapan.

Pengelola Bandara Soetta mencatat tren peningkatan jumlah penumpang sudah mulai terjadi, hal ini terlihat dari pergerakan jumlah penumpang perlahan terus meningkat yang mencapai 105.658 ribu orang, jumlah ini naik 5% dari hari kemarin sebelumnya mencapai 101 ribu orang, sedangkan pergerakan pesawat mencapai 862 penerbangan, peningkatan ini akan terus terjadi seiring semakin mendekati Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah.

Seorang pemudik asal Medan, Najwa mengatakan, dirinya hendak mudik pulang kampung lantaran kegiatan perkuliahan telah libur, ini menjadi rutinitas tahunan kembali ke kampung dan berlebaran bersama keluarga. ● pp

## Kota Tangerang Tambah Stok Pangan Hingga Operasi Pasar Jelang Lebaran

**TANGERANG (IM)-** Pemerintah Kota Tangerang melalui PT. TNG dan Perumda Pasar menyediakan tambahan stok pangan seperti beras, minyak, gula dan operasi pasar di 13 wilayah kecamatan menantisipasi terjadinya inflasi akibat permintaan tinggi dari masyarakat.

“Operasi Pasar melalui Pasar Lingkungan dan mobilitas Si Jampang juga akan lebih dimasifkan ke berbagai lingkungan di 13 kecamatan,” kata Asisten Ekonomi dan Pembangunan, Pemkot Tangerang, Yeti Rohaeti di Tangerang, Kamis (13/4).

Sedangkan untuk OPD, kata Yeti dari Disperindagkop UKM sejak awal Ramadhan hingga Lebaran masih terus mengadakan Gelar Pangan Murah yang berlangsung di masjid-masjid di Kota Tangerang, sebagaimana tempatnya berkumpul umat saat ini.

Tak ketinggalan, Bazar Forkopimda yang tengah berkeliling 13 kecamatan dan PUPR serta Dishub berupaya terus menjamin proses distribusi tidak terjadi hambatan hingga muncul potensi keterlambatan distribusi.

Pada sisi Bulog, juga menyatakan stok pangan di Kota Tangerang aman hingga Lebaran mendatang, sehingga masyarakat tidak perlu khawatir atau berbelanja berlebihan.

Dalam menekan laju inflasi atau kenaikan harga jelang Lebaran bisa diketahui sudah dilakukan Pemerintah Kota Tangerang sejak jauh-jauh hari dengan berbagai bazar murah yang digelar.

“Sederet program kembali dimasifkan. Sehingga, diharapkan bisa lebih menstabilkan harga yang biasanya merangkak naik dan masyarakat pun memiliki pilihan berbelanja dengan harga murah lewat bazar murah yang digelar,” jelas Yeti.

Kata Yeti, seminggu terakhir jelang lebaran Pemkot Tangerang bersama pihak terkait juga akan meningkatkan atau intens melakukan pengawasan. “Ini sebagai langkah aktif dalam mengontrol dan menginformasikan kondisi pasar, agar masyarakat tidak terkena dampak dari fenomena jelang lebaran yaitu kenaikan harga pasar. Semua pihak harus bergerak dan meningkatkan komunikasi dan sinergitas,” katanya. ● pp



IDN/ANTARA

### PERMINTAAN KUE KERING MENINGKAT

Pekerja menyelesaikan pembuatan kue kering di Sukarai, Kota Tangerang, Banten, Kamis (13/4). Menjelang Lebaran permintaan kue kering yang dijual dengan harga Rp100 ribu hingga Rp300 ribu per tiga stoples tersebut meningkat 30 persen dibanding tahun kemarin.

## Wakil Wali Kota Tangsel Harap Pameran Dongkrak Daya Saing Produk Lokal

**TANGSEL (IM)-** Wakil Wali Kota (Wawak) Tangerang Selatan (Tangsel), Pilar Saga Ichan berharap pameran kerajinan Kecamatan Setu yang dilaksanakan hingga 30 April 2023 mampu meningkatkan daya saing produk lokal ke level lebih luas lagi.

“Bahkan lebih jauh dapat bersaing hingga tingkat nasional dan internasional,” kata Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Pilar Saga dalam keterangannya di Tangerang, Kamis (13/4).

Pameran kerajinan Kecamatan Setu digelar di Mall Paradise Walk mulai tanggal 11 hingga 30 April 2023 di Mall Paradise Walk. Pilar menambahkan berkembangnya produk kerajinan lokal harus terus dimaksimalkan, baik dari sisi kualitas dan juga promosi.

Hal ini bertujuan agar produk tersebut memiliki daya saing, dapat dikenal dan semakin dicintai oleh masyarakat. Untuk itu dibutuhkan satu gelaran pameran sebagai langkah dalam memasarkan dan memperkenalkan hasil produk kerajinan lokal yang ada di Tangerang Selatan.

“Jadi ini inovasi pertama

untuk tingkat Kecamatan Setu melalui Dekranasda Tangsel untuk sama-sama saling mengembangkan produk. Dan ini bisa ditonjolkan sama kecamatan-kecamatan lain,” katanya.

Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Tangsel, Rr Truetami Ajeng Pilar mengatakan ajang ini juga jadi bagian program Dekranasda untuk semakin meningkatkan dan mempromosikan produk unggulan yang ada di Tangerang Selatan.

“Berharap kita juga bisa go internasional, dan produk-produk lokal ini bisa semakin dikenal dan dicintai oleh masyarakat,” ucapnya.

Untuk itu, ia menegaskan bahwa Dekranasda Kota Tangerang Selatan selalu siap dalam berkolaborasi bersama dengan berbagai pihak dalam mempromosikan dan menghasilkan produk kerajinan unggulan. “Kita juga selalu siap untuk bekerja sama, termasuk juga dengan para desainer-desainer nasional untuk mengembangkan hasil kreasi dan inovasi,” pungkasnya. ● pp



IDN/ANTARA

### ANAK YATIM BELANJA KEBUTUHAN LEBARAN

Sejumlah peserta antre di kasir saat berbelanja pakaian untuk Lebaran di salah satu pusat perbelanjaan Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (13/4). Program belanja kebutuhan Lebaran untuk yatim dan dhuafa yang diselenggarakan lembaga kemanusiaan salamaid dengan diikuti sebanyak 50 anak yatim dan dhuafa tersebut untuk memberikan kebahagiaan sekaligus pengalaman berbelanja di pusat perbelanjaan.